Photo sketch



牛乳からチーズを作ろう

食への感謝、食の大切さなどを学ぶ[明治食育セミ ナー・みるく教室|が泉西小学校で開かれ、5年生児 童43人が参加しました。児童らは、牛乳がどのように 作られているのかや、牛乳に含まれるカルシウムと骨 との関係などを学んだほか、グループに分かれて、牛 乳からカッテージチーズを作る体験をしました。

授業の最後には、児童ら全員に"ミルクマスター"の 認定証が手渡されました。



もっと身近に エネルギーの事

土岐市女性連絡協議会主催による講演会「未来のエ ネルギーと先端医療技術」が文化プラザで行われ、同 協議会のメンバーら約50人が参加しました。この講演 会は、未来のエネルギーについて学ぶことで、女性の 観点から地域社会に寄与できることがないかを考えよ うと行われました。将来のエネルギー問題は、決して 他人事ではないという講師の言葉に、受講者らは真剣 な様子で耳を傾けていました。





故郷への思いを込めた作品展

土岐市出身の日本画家、石原進さんから作品が寄贈 されたことを記念して、石原さんの絵画展が文化プラ ザで開催されました。この絵画展では、今回寄贈され た日展最新作「邂逅の池」を含む8点の作品が飾られま した。今回展示された作品は、「ヒトツバタゴ」や「土 岐川発電所」など地元を描いたものが多く、会場を訪 れた市民らは、それぞれの作品に込められた故郷への 温かな思いを感じ取っているようでした。





16 どう考える?未来のまちづくり

魅力あるまちづくりを進めるための[土岐市まちづ くり団体と土岐商業高等学校生徒による意見交換会」 が文化プラザで開催され、関係者ら約60人が参加しま した。まず始めに生徒らが、「旧駄知線」に着目した地 域活性化の研究成果や、土岐市について各々が感じる 事などを発表。その後、各団体関係者との意見交換が 行われ、若者ならではの視点や柔軟な発想で、積極的 に発言していました。





仲間と共に、何事にも挑戦!

一流のスポーツ選手が子どもたちと交流する[夢の 教室|が土岐津小学校で開かれ、5年生児童81人が参 加しました。

この日の「夢先生」は、女子サッカー元日本代表の大 谷未央さん。全員で協力して課題をクリアするゲーム や、小学校から始めたサッカーで日本代表選手になる までの自身の体験談などを通じて、子どもたちに"苦 しいときに助けてくれる仲間の尊さ"や、"夢を諦めず に挑戦し続けることの大切さ"を伝えました。









一年間の無病息災を願って

泉町の久尻神社で、弓矢で鬼を払う神事「追儺式」が 節分に合わせて行われました。地元住民ら多くの観客 が見守る中、「天下太平、五穀豊穣」と祈りを捧げた後、 目の前の巻きわらに向けて「ええい」と鋭い声を上げて 矢を放つと、観客から拍手が起こりました。

その後、厄年の方などによる豆まきが行われ、多く の家族が笑顔で豆やお菓子などを拾っていました。





11 • 2016.3.1 広報とき 2016.3.1 広報とき • 10